

4 Politique

Fin du congrès de l'Alliance pour le changement et le renouveau L'ACR appelle à une réforme radicale de la Constitution

AEE

Libreville/Gabon

LE congrès extraordinaire de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR), débuté le 28 avril dernier, a pris fin le lendemain, sur des propositions pour la réforme radicale de la Constitution gabonaise. Pour le président de ce parti politique qui se réclame de l'opposition, Bruno Ben Moubamba, par ailleurs vice-Premier ministre dans l'actuel gouvernement Issoze Ngondet, une telle réforme vise à avoir "une Constitution non coloniale, qui tient compte des principes, des valeurs et des normes bantous".

Toujours selon Ben Moubamba, il s'agit de créer une République où la ges-



Bruno Ben Moubamba, président de l'ACR

tion des affaires devrait viser la recherche du bien commun, en s'appuyant sur l'idée de la "providence universelle dans la marche du monde, sur l'éthique de la responsabilité individuelle et collective et sur la la volonté populaire exprimée lors des différents scrutins".

Et de poursuivre : "la Constitution doit garantir la séparation des pouvoirs exécutif, législatif et judiciaire". Cette Constitution devrait aussi prendre en compte l'économie nationale, la famille, la sécurité nationale. Tout comme, elle devrait renforcer la justice.



Les militants et sympathisants de l'ACR, présents lors du congrès.

Par rapport aux institutions parlementaires, l'ACR propose également que le Sénat soit remplacé par une Chambre haute du Parlement dénommée : "Collège des Sages". Celui-ci sera composé d'"érudits" et des "sages" ayant pour mission de veiller à la conformité

des lois adoptées par l'Assemblée nationale, avec les principes, les valeurs et les normes de la Loi fondamentale.

Soulignons que Bruno Ben Moubamba a invité les militants de son parti à apposer leurs signatures respectives sur l'acte de "la

réforme radicale de la Constitution". Document qui, ont dit les congressistes, sera transmis dans les plus brefs délais au président de la République Ali Bongo Ondimba, et au Premier ministre chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet.

Opposition/Coalition pour la nouvelle République

Bientôt un nouveau plan de communication pour le camp Ping

C. O.

Libreville/Gabon

Celui-ci a été annoncé, vendredi dernier, au cours d'un dîner de presse organisé par l'équipe de communication de l'ancien candidat à la Présidentielle de 2016, Jean Ping. Lors de cette rencontre avec la presse nationale et internationale, ce sont le Pr Anacleto Bissielo, Blanche Simonny Abegue et Clay Martial Obame Akue qui ont entretenu les représentants des organes de presse sur ce projet.

AVANT de déployer, très prochainement, son nouveau plan de communication auprès des différents médias de la place, l'opposant Jean Ping, qui est par ailleurs à la tête de la Coalition pour la nouvelle République (CPNR), a chargé, vendredi dernier, trois membres de son équipe de communication, à savoir : le Pr Anacleto Bissielo, Blanche Simonny Abegue et Clay Martial Obame Akue, de prendre attache avec la presse nationale et

internationale, afin de l'informer de son projet d'étoffer son cabinet de communication et de l'existence de son nouveau plan de communication. C'est à la faveur d'un dîner de presse organisé dans un restaurant de Libreville et qui a vu la présence des représentants de plusieurs médias.

«Nous avons un message principal pour vous», a dit d'entrée le Pr Anacleto Bissielo. Pour ce sociologue, le président Jean Ping a décidé d'étoffer son équipe de communication qui, a-t-il dit, n'était jusque-là visible à l'extérieur comme à l'intérieur du pays, qu'à travers ses porte-paroles. Si la communication des porte-paroles de M. Jean Ping se limitait principalement aux activités de l'opposant, il s'agit désormais d'intégrer également les activités à la Coalition pour la nouvelle République. Occasion pour Anacleto Bissielo et les siens d'expliquer que, de manière concrète, cette nouvelle approche va se traduire par une communication tous azimuts, au quotidien, de manière systématique et élargie. On retiendra que



Plusieurs représentants de la presse nationale et internationale ont échangé avec les représentants de M. Jean Ping.

"l'équipe est complétée ; le champ de la communication se veut désormais le plus large possible. Ce qui implique une disponibilité des membres de l'équipe à mettre à la disposition des médias les informations sur les activités de la Coalition..." A entendre les hôtes des re-

présentants des médias, cette nouvelle stratégie vient du constat selon lequel la communication du camp Ping était plutôt incomplète. "Nous sommes dans une communication qui n'est pas dans la crise ordinaire", ont-ils déclaré. Et d'ajouter : "(...) Nous fai-

sons face à une situation qui nous a imposé d'être réactifs, d'être novateurs et d'être surtout courageux". Les organisateurs du dîner de presse ont par ailleurs annoncé qu'un canevas des activités de M. Jean Ping et celui de la CPNR sera mis en place d'ici peu, sous

forme de dossiers de presse à mettre à la disposition des médias. Cela n'est pas incompatible avec les propres initiatives des hommes et femmes des médias à s'intéresser aux activités de M. Ping et de sa coalition.

CHANGEMENT	COURS INDICATIFS DES DEVISES EN DATE DU 28/04/2017	FIXING			VENTE BILLETS (sans frais)		INDICES BOURSISERS			
		DEV	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA		en date du	
		XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxxx	1 EUR	655,957			
		USD	1,0881	1USD =	602,846	1 USD	620,932	CAC 40	28/04/2017	5273,99
		CAD	1,4783	1CAD =	443,724	1 CAD	457,036	DOW JONES	28/04/2017	20 981,33
		JPY	121,2700	1JPY =	5,409	100 JPY	5,571			
		GBP	0,8442	1GBP =	777,016	1 GBP	800,327			
		CHF	1,0820	1CHF =	606,245	100 CHF	624,43			
		ZAR	14,5361	1ZAR =	45,126	100 ZAR	46,48			
		MAD	10,8068	1MAD =	60,699	1 MAD	64,08			
		CNY	7,5024	1CNY =	87,433	1CNY	90,06			
		KES	112,4000	1KES =	5,836	1KES	6,01			

BRENT (IPE) US Dollars/Baril
28 Avril 2017: 51,69